

Maubeuge: une journée d'intégration, jeudi pour les étudiants du campus

La Voix du Nord 29/09/2014 NATHALIE WAROUX

Jeudi, les étudiants du campus de l'Université de Maubeuge sont invités à participer à une journée d'intégration baptisée « Jdaye ». Une manière ludique de découvrir l'université et son environnement.



L'an dernier, alors même que professeurs et étudiants prenaient possession de leur nouveau bâtiment boulevard De-Gaulle, il avait été impossible pour Robert Crocfer et son équipe pédagogique de mettre sur pied la journée d'intégration menée sur tous les sites de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis.

C'est donc avec un enthousiasme non dissimulé que, cette année, le campus maubeugeois organise la journée « Universy'day ». « *Toute la journée de 9 heures à 17 heures, il y aura des animations sur le site de l'université de type barbecue, lâcher de ballons,* résume Robert Crocfer. *Il s'agit de faire découvrir aux nouveaux étudiants leur nouvel environnement, mais hors pédagogie.* » D'où la présence de stands tenus par des partenaires extérieurs au campus, comme le Manège de Maubeuge qui fera gagner des places pour le concert de Renan Luce, mais aussi l'espace culturel Casadesus de Louvroil qui proposera lui de gagner des Pass pour la saison, ou encore le Fablab de la Gare numérique de Jeumont avec ses démonstrations d'imprimantes 3D, robots, drones...

D'autres stands, plus institutionnels cette fois, seront assurés par l'Agglomération de Maubeuge et des organismes bancaires.

Outre d'appréhender le campus, les étudiants, dont rappelons-le 40 % environ ne sont pas originaires du secteur, pourront aussi doucement se familiariser avec une vie extérieure, particulièrement « riche », conclu Robert Crocfer.